
Residencial

Neinor se hace fuerte en Córdoba: lanza otras 171 viviendas para superar el medio millar

La promotora cotizada presentará este viernes Zahir Homes y Almogavar Homes, dos nuevas promociones residenciales en la ciudad andaluza, donde cuenta ya con más de 500 unidades.

EjePrime
13 abr 2018 - 11:02



Neinor Homes sigue firme con su apuesta por Córdoba. **“Se trata de una ciudad con gran potencial”**, explica **Juan Velayos**, consejero delegado de la promotora, que sumará dos nuevas promociones a las tres que ya tiene en la ciudad andaluza. En total, la compañía cotizada levantará 171 viviendas nuevas para superar el medio millar de inmuebles en cartera en la localidad.

Los dos nuevos proyectos se denominarán Zahir Homes y Almogavar Homes, según ha explicado la compañía. **El primero de ellos estará formado por cuarenta viviendas adosadas**

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/neinor-se-hace-fuerte-en-cordoba-lanza-otras-171-viviendas-para-superar-el-medio-millar-es>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

, de cuatro dormitorios, y por 16 viviendas en altura, de dos y cuatro habitaciones. Este complejo residencial se situará en la calle Manantial, esquina con calle El Azahar, en la zona de El Patriarca, y contará en sus zonas comunes con jardín y piscina comunitaria.

Por su parte, Almogavar Homes se levantará en la Avenida de la Igualdad, esquina con Avenida de Almogávares. **La promoción constará de 115 viviendas en altura**, de uno a tres dormitorios, con garajes y trasteros. Además, el proyecto contará con locales comerciales.

La apuesta de Neinor por Córdoba va en consonancia con los diversos proyectos que tiene la inmobiliaria, participada al 28,6% por el fondo israelí Adar Capital, en otras provincias del territorio como Almería, Málaga y Sevilla.

Actualmente, **la compañía cuenta con un banco de suelo finalista de 1,5 millones de metros cuadrados, valorada en 1.600 millones** de euros. En toda España, la promotora cuenta con proyectos en Madrid, Cataluña, Baleares, País Vasco, Andalucía y la Comunidad Valenciana.